



のびる

就学時健康診断！

10月7日（木）に就学時健康診断を行いました。今年度もコロナウイルス感染症対策をとって5・6年生の子ども達が、来年度入学する新1年生の子ども達のお世話をすることができませんでした。しかし、5年生の子ども達が、会場の準備をしてくれました。また、新1年生の子ども達が、明るく、てきぱきと行動する姿を見て、来年がとても楽しみになりました。



会場準備の様子



全体会の様子



検診の様子

家庭科ボランティア！

10月12日（火）の5年生の家庭科の時間に、ボランティアの方々に来ていただきました。この日は、9名のボランティアの方が来てくださり、ミシンの使い方をていねいに教えていただきました。毎週、火・木曜日に来てくださり、5・6年生の子ども達がお世話になります。ボランティアの方には、ご多用の中、ご協力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。



家庭科ボランティアの方々



家庭科ボランティアの方に教えていただいている様子



校内授業研究会（1年1組）！

10月13日（水）の2校時に、1年1組で、国語科の校内授業研究会を行いました。単元名『しごと』に合った『つくり』のよさを考えよう」教材「じどう車くらべ」の学習でした。子ども達の一生懸命に学習に取り組む姿は、とても立派でした。子ども達の大きな成長を感じました。



1年1組の授業の様子



<ちょっと一言>

「ずっとがんばれる人はいません。逃げ場を作っておかないと、人は苦しくなります。」

